
Liebe Brandenburger Schachfamilie, 

zuerst möchte ich mich für die Wiederwahl bedanken und das in mich gesetzte Vertrauen. Es zeigt 

mir, dass unsere Arbeit als Präsidium geschätzt und akzeptiert wird. Selbstverständlich werden unsere 

ehrenamtlichen Bemühungen in diesem Sinne weiter gehen. Das Protokoll vom Kongress ist auf der 

Homepage nachzulesen. 

Vieles können wir allerdings nur anstoßen. Es liegt dann an Euch, ob Ihr die Möglichkeiten nutzen 

wollt oder wir uns dann doch auf andere Dinge konzentrieren. Z.B. musste das erste „Queenscup“-

Turnier ausfallen, da nur 4 Anmeldungen vorlagen. Aber ich bin zuversichtlich, dass wir dazu am 

19.08.2023 aus Brandenburg und Berlin mehr Anmeldungen erhalten. Unsere Frauenreferentin 

Angelina Jacoby macht sich viel Arbeit und Mühe, um wieder eine Frauenmannschaft aufstellen zu 

können. Nun sind alle Frauen und Mädchen aufgerufen, hier mitzuwirken. Der erste Schritt wäre, 

sofern Interesse besteht, sich einfach mal bei Angelina zu melden. Dann muss Sie nicht immer über 

Euren Vereinsvorsitzenden gehen, wie bisher. 

In Kürze werden wir unsere Referenten und den neuen Datenschutzbeauftragten ernennen und 

entsprechend veröffentlichen. Danke an diese Ehrenamtler, die sich für den LSBB e.V., also Euch, zur 

Verfügung stellen. Somit kennt Ihr bei bestimmten Fragen auch Euren direkten Ansprechpartner. 

Mario Oberling wird auf unserer Homepage LSBB.de unter „Funktionäre“ die Kontaktdaten 

einpflegen. 

Danke möchte ich auch nochmals an Martina Sauer sagen. Sie hat lange Jahre als Jugendwartin 

hervorragende Arbeit geleistet. Und ich weiß, dass es nicht immer leicht war. Herzlichen Glückwunsch 

aber auch an Jannis Schulz, der sich nun dieser Aufgabe widmen wird. Da jeder andere Ideen hat, sind 

wir gespannt auf die Zukunft. Ich wünsche ihm ein glückliches Händchen und würde mich sehr 

freuen, wenn Ihr ihn unterstützt. 

Beim DSB wird spieltechnisch noch auf Entscheidungen gewartet, so ist z.B. offen, ob SV Glück auf 

Rüdersdorf doch noch in der 1. Bundesliga spielen kann oder Viadrina Frankfurt/Oder in der Oberliga.  

Das neue Programm der Mitgliederverwaltung wird getestet und soll zur neuen Saison starten. Tester 

für den LSBB e.V. sind Martina Sauer und Wolfgang Fischer. 

Ihr seht, auch wenn „Sommerpause“ ist, wird vieles getan. 

Momentan finden Überlegungen statt, ob wir zu Werbezwecken im August eine Brandenburger 

Schachwoche durchführen. Hierfür suche ich noch 6 Vereine, die sich an der Ausrichtung beteiligen 

möchten. SV Motor Eberswalde hat bereits Interesse angemeldet. Wer noch? Meldet Euch bei mir. 

Ich wünsche Euch eine schöne, erholsame Sommerzeit. Tankt Kraft, habt schöne Zeiten mit Familie 

und Freunden und holt Euch Motivation für die neue Saison. 

Euer Präsident        Potsdam, den 02.07.2023 

Michael Fuhr 


